

Vereinsnummer der LLG St. Augustin im LVN 30141

Tel. 02246 - 911 647 Mobil 0151-25866395
Priv 02246 - 915 90 80
info@LLG-St-Augustin.de, www.LLG-St-Augustin.de
www.marathon-und-mehr.de

Lohmar, 25.02.2020

Vereinsnachrichten 08-20

Kleiner Umzug am Morgen. Der Große dann am Nachmittag – in Menden.

Wir standen am Treffpunkt und suchten mit den Augen nach weiteren Mittläufern. Aus Menden kommend näherte sich ein aus der Nacht übriggebliebener. Sein schleppender, schlurfender und wackeliger Schritt

erweckte unser Mitgefühl. Als er dann plötzlich nach links abbog und auf uns zukam, verstummten unsere Stimmen und das Mitleid wich einem Interesse.

Mit den ersten Worten, ob das hier die Montaglaufgruppe sei, viel Klaus' Tarnung und anerkennendes Lachen, ob seiner Maskerade, die für Erheiterung sorgte.

Sein perfektes Outfit trug er 14,5 km über die Siegrunde und den Vor-

schlag, dieses Kostüm als Wettkampfdress für die LLG zuzulassen, sucht noch Zustimmung.

Ilse und Marion suchten auf der Runde sogleich das Weite und hängten uns ab, was sie aber nicht schnallten, denn ihr Vorwärtsdrang war von einer großen Themenvielfalt geprägt.

Zur Streckenhälfte, an der Bergheimer Brücke, gaben sie uns eine Chance und wir konnten auflaufen. Das hielt aber nur bis zum Brückenende an.

Letztlich kamen alle gut durch. KlausB bemühte sich



Die Hippie Bewegung entstand als Subkultur der Jugend in den 60er Jahren des 20. Jahrhunderts. Die Hochzeit dieser damals neuen Jugendbewegung lag in der Zeit von 1965 bis 1970. Als die Hippie Bewegung zur Massenkultur wurde, war auch ihr Ende besiegelt. Mitte der 70er Jahre sorgte vor allem die Punk Revolution für das Ende der Hippies. Für die Punker waren die Hippies das Feindbild schlechthin. Die Kultur der Hippies hatte dennoch einen relativ großen Einfluss auf die in den 80er Jahren entstandene alternative Szene.

rührig um meinen Anschluss. Zog immer mal wieder an und lief zur Führungsgruppe vor, um dort nach dem Rechten zu sehen und kam mit Timur zurück, dessen Beine sich offensichtlich nach 4min/km- Tempo sehnten. Bei mir angekommen nahmen sie mich ins Schlepp und so waren wir relativ flott an der Melan-Brücke zurück. Seine Pendeldiplomatie trägt ganz wesentlich zum Zu-

sammenhalt bei unterschiedlicher Leistungsfähigkeit bei und genießt wohlwollende Anerkennung aller.

TRAININGSZEITEN/-Orte:
Montag, 18.00 Uhr Menden
Dienstag, 18.30 Uhr Rothenbach
Mittwoch, 18 Uhr Tempotraining
Donnerstag, 18.00 Uhr Rothenbach
Samstag, 15.30 Uhr Rothenbach

Noch Startkarten für:

14.03. Köln (4)
22.03. Köln (2)
11.04. Köln (1)
11.04. Erpel (5)
26.04. Bonn (2)
03.05. Frechen (4)
07.06. Köln (5)

**Weitere Veranstaltungen
bitte nachfragen.**

Wer feiert seinen Geburtstag?

28.02.

Katja Ratte

50

03.03. Mathias Hörmann 68 Jahre
09.03. Harald Müller 53 Jahre
12.03. Rolf Köster 57 Jahre

Erster : Udo Lohrengel
Zweiter : Wolfgang Menzel

Veranstalter : Klaus B...